



## Communiqué de presse

*Pour diffusion immédiate*

### C.-E.-POULIOT : PREMIÈRE ÉCOLE GASPÉSIENNE À PARTICIPER À L'ÉMISSION *LE DERNIER PASSAGER WIXX*

---

**Gaspé, le 21 février 2017** – Aujourd'hui, les élèves en 1<sup>re</sup> secondaire de l'école C.-E.-Pouliot ont été conviés à la salle de spectacles de Gaspé pour assister à une annonce tout à fait spéciale. Par le visionnement d'une capsule vidéo, ils ont appris que leur école a été sélectionnée pour participer au tournage de l'émission *Le dernier passager WIXX*, diffusée sur les ondes de Télé-Québec depuis maintenant six ans.

Animé par Anaïs Favron, *Le dernier passager WIXX* est un jeu questionnaire qui invite les jeunes des écoles secondaires de partout au Québec à relever des défis plus spectaculaires les uns que les autres dans une compétition par équipe. Pour déterminer quels seront les représentants de l'école C.-E.-Pouliot, les élèves intéressés devront réaliser des épreuves d'ordre intellectuel, culturel et physique devant leurs pairs. Ces compétitions mettront un peu



de piquant dans la sélection des participants, mais leur permettront aussi de vivre une expérience se rapprochant des conditions de production télévisuelle. D'ailleurs, l'équipe de Télé-Gaspé captera certaines des activités qui seront réalisées d'ici le tournage de l'émission qui aura lieu à Québec le 4 juin 2017.

Abonnez-vous à la page Facebook de l'école C.-E.-Pouliot (@cepgaspe) pour encourager et suivre les jeunes dans leur parcours vers le grand jour.

- 30 -

**Source :**

Commission scolaire des Chic-Chocs

**Pour information :**

Marie-Noëlle Dion, conseillère en communication

Téléphone : 418 368-3499, poste 5912